

「60さいおめでとう♡ 」





今年度で、創立60周年となった出雲市立川跡幼稚園。

1学期から年長そら組が中心となり、昔の川跡について地域の方を訪ねて調べてきました。川跡の良い ところ、面白いところをたくさん発見しました。そして、日頃からお世話になっている地域の皆様、保護 者の皆様に、作品展にご招待してみていただくことで、「ありがとう」 の気持ちを伝えたいと思いました。 園舎は新しくなっていますが、60年という時の重みをしっかりと感じることができました。

【開催期間】令和6年2月8日(木)~10日(土)

懐かしの写真展示



「能登半島地震 災害義援金コーナー」 ありがとうございました





園児による案内







年中たいよう組 虹色飛行機や自分人形



年中たいよう組も 案内しました



年少ほし組の 自分人形



暗い空を飛んでもわかるように 目が光るよ。お腹も光るよ。

年少ほし組も 案内しました

【ご来場者様からのご感想 一部紹介します】

- 〇このたびは、60周年の記念行事の作品展おめでとうございま す。すばらしかったの一言です。本当に感動いたしました。地 域を大切にする心、子どもたちを愛する心のテーマがしつかりしております。年代ごとに分けて貼られていた写真、親子三代 まで見させていただき、それぞれの時代を思い出しました。ありがとうございました。子供一人ひとりの作品がすばらし い!!夢があります。川跡幼稚園に学ばせていただいたことに 感謝でいっぱいです。
- ○今回は、60年間の園の移り変わりを一目で見ることができて、とて も良い機会でした。パネル展とても素敵でした。作品展も子どもたち それぞれの個性が出ており、大人では思いつかないようなアイディア やほし組からそら組への成長を感じられ、ず一つと見ていたいぐらい、 1つ1つ気持ちがこもった作品ばかりでした。各組、1年間を通して 園児たちの関心があることをテーマにしていただき、子どもが飽きな い工夫や、やる気がでるようにフォローしたりと、1つの事を完成さ せる喜びも子どもたちに感じさせていただけて、親として、とても感 謝の気持ちでいっぱいになりました。ありがとうございました。



「にこにこオロチたつ」さん

空をとべたよ!

【写真&作品の一部公開期間】 令和6年2月19日(月)~3月19日(火) ※土・日・祝 3月11日(月)は公開しておりません。

10:00~16:00 多目的室にて展示中

*この期間は園児による案内係はございません。 自由にご覧ください。